

Pancho Barraza, Que Bien Me Harias

Son las tres de la mañana
y yo despierto
porque extraño calentarme
entre tus brazos
Me falta la ternura
de tus besos,
por eso es que no puedo
el sueño conciliar

Y hace un año,
tres semanas, cinco días
que te fuiste a curar
otras heridas, y me
habrías una profunda
aquí en el alma
por eso es que no puede
mi corazón sanar

Si hablo con la verdad,
tengo que reconocerlo
desde que tu no estás
te metiste aquí muy dentro
y ahora que te fuiste
me siguen tus recuerdos
No quiero que regreses
Pero que bien me harías,
si volvieras conmigo
por tan siquiera un día
Y que importa la hora,
yo te espero despierto
y serás bienvenida

Si hablo con la verdad
tengo que reconocerlo
desde que tu no estás
te metiste aquí muy dentro
y ahora que te fuiste,
me siguen tus recuerdos
No quiero que regreses,
Pero que bien me harías
si volvieras conmigo
por tan siquiera un día
Y que importa la hora,
yo te espero despierto
Y serás bienvenida